

El voto obligatorio solo se podría establecer mediante una reforma constitucional

12 de Noviembre día de la Bandera

Con gran pompa fue celebrado el Día de la Bandera, en Puntarenas. A las cinco de la mañana, la banda militar recorrió las calles tocando una alegre diana. A las seis de la mañana se izó el Pabellón Nacional en las oficinas públicas y un pelotón de policía especial al mando del Teniente Luis Aponte, hizo los honores militares correspondientes. A las ocho de la mañana la banda recorrió las oficinas públicas, ejecutando el Himno Nacional en frente de ellas, cantado por un coro de la Escuela Antonio Gámez. A las seis de la tarde fue arriado el Pabellón Nacional haciéndosele los honores militares por un pelotón de la policía especial, al mando del Teniente Aponte.

A las siete y media de la noche, el Liceo José Martí, en un desfile impresionante, hizo la celebración y homenaje al Pabellón. Con asistencia de la banda militar, de la banda de tambores y clarines del Liceo Martí, del cuerpo de banderas del Liceo, de los estudiantes del Liceo en cuerpo, de los profesores del señor Gobernador de la Provincia don Abelardo Lobo, de los señores Comandantes, de la Honorable Corporación Municipal y de todas las autoridades, se situaron frente al edificio de la Gobernación de la Provincia, en

donde se desarrolló el siguiente programa:

Himno Nacional ejecutado por la banda militar y cantado a coro por el Liceo Martí. Palabras del señor Director del Liceo don Jorge García Obando, quien explicó los motivos del homenaje. Palabras de la señorita Profesora Clara Luz Guillo, quien refirió la historia del Pabellón y finalmente el Liceo Martí a coro cantó el Saludo a la Bandera. Concluido este programa, se efectuó el desfile que terminó en el local del Liceo Martí.

En esta forma, las principales autoridades del puerto, las escuelas, el Liceo Martí y el pueblo de Puntarenas celebraron los 104 años de existencia de nuestro pabellón decretado en 1848 por el ilustre Presidente General don José María Castro, inspirado por su señora esposa doña Pacífica Fernández de Castro.

El Pabellón Nacional es el espíritu de la Patria. El símbolo glorioso de nuestra libertad que con su azul, reflejo de la claridad de nuestro cielo, su blanco, la paz que es inspiración divina y ventura de esta tierra y el rojo, color de sangre y de celajes, nos lleva desde el desfile simbólico de una escuela, hasta los campos de batalla en donde la muerte espera a los valientes.

Visita de un barco de guerra norteamericano

El barco de la marina de guerra norteamericana ACM-12 al mando del Capitán P. Marcel Jr. con 6 oficiales y 60 tripulantes, nos honra con su visita.

Arribó a nuestro puerto a las 6.30 horas del 12 de los corrientes y permanecerá aquí

durante cuatro días. Las autoridades del puerto han recibido instrucciones de brindarles a los visitantes toda clase de atenciones.

Deseamos a los marinos norteamericanos una feliz estada en nuestro puerto.

La Junta Cantonal de Caminos del Cantón Central de Puntarenas, en sesión del 30 de Octubre último y a moción del señor Antonio Retana Cruz, dictó el acuerdo que literalmente dice:

«Artículo 12.—Habiendo esta Junta tenido conocimiento de que vecinos de Pitahaya, Aranjuez y Zagala Vieja han hecho gestiones ante el señor Ministro de Obras Públicas para conseguir se les ayude por parte de aquel Ministerio a conseguir la cañería de aquellos tres pueblos, esta Junta se permite hacer atenta excitativa al señor Ministro de O.P. rogando que estos deseos que fueron patentizados en la respuesta favorable que se les dió a esos vecinos, a fin de que se les preste todo el apoyo posible para lograr que dicha obra pueda realizarse, máxime si se toma en cuenta la importancia adquirida por dichos lugares. Esta Junta por su parte colaborará en todo lo que esté a su alcance mediante instancias a los propietarios y vecinos en General para que ellos a su vez cooperen económicamente de acuerdo con sus posibilidades».

Trascrito este acuerdo al señor Ministro de Obras Públicas, éste contestó el oficio N°

Exposición de Pintura y Costura del Liceo José Martí, el domingo 16

Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradecemos:

«El Liceo José Martí se complace en invitar a los padres de familia y al público en general, a la Exposición de Pintura y Costura, que se celebrará el domingo 16 de los corrientes, en el Salón de Actos de dicho Liceo.»

Jorge GARCIA,
Director.

Cañería Pitahaya, Aranjuez Zagala Vieja

7674 del 8 de los corrientes que dice:

«El Ingeniero Carlos Cordeiro L. Jefe del Departamento de Obras Idráulicas, en el oficio N° 1636 de 6 de Noviembre en curso dice: En referencia a su atenta nota N° 7573 del 4 de Noviembre de 1952 que trata de la solicitud formulada por la Junta Cantonal de Caminos de Puntarenas para que se lleve a cabo la construcción de la cañería de Pitahaya Aranjuez y Zagala Vieja, debo comunicarle que el Ingeniero Solís tiene orden de visitar esos lugares la próxima semana, una vez que haya dejado la cuadrilla de topografía que va a hacer el estudio de las Juntas de Abangares.

Hago lo anterior de su cono-

cimiento en atención a la carta que usted me enviara con fecha 31 de Octubre anterior y aprovecho la oportunidad para suscribirme de usted muy atento seguro servidor (f) Carlos Ml. Rojas, Ministro de Obras Públicas».

En nota anterior nos había mos referido a las gestiones que hiciera el dinámico ganadero don Filemón Quesada con este mismo objeto, gestiones a las que el Ministerio contestó favorablemente. Por esa razón no dudamos de los buenos resultados que se obtendrán con la visita del señor Ingeniero Solís y es de esperarse que la construcción de esa cañería sea un hecho. Esos son nuestros deseos.

Hoy se ha dado comienzo a la chorroa de la nueva Escuela Antonio Gámez

Como es de conocimiento público, la Escuela Antonio Gámez de esta ciudad, está en construcción. Ya están listos los simientos y las columnas que soportarán la planta alta. La formaleta que lleva aproximadamente sesenta mil colones en madera, está preparada para recibir el concreto, cuya chorroa se iniciará hoy viernes

en las primeras horas de la mañana. En esta chorroa, que durará aproximadamente siete días consecutivos, trabajando día y noche, se emplearán cerca de ciento cincuenta hombres y varias mezcladoras de concreto.

Será una cosa interesantísima que no deben dejar de ver los puntarenenses.

Las labores de la Municipalidad

Un día de éstos se nos ocurrió ir por el lado del rastro a echar una paseada y nos encontramos con una novedad: la municipalidad ha hecho construir un galerón provisional para guardar materiales y al efecto ha situado allí un guardián que cuida de los materiales. Se ha mandado destruir el pavimento y empedrado donde estuvieron los corrales de ganado vacuno y cerdozo, reduciendo éstos y los demás han

sido destruidos. Entrando hacia el estero y al lado del madero se hacen los preliminares de un muellecito que según se nos dijo es para descargar sal y al efecto se construirá un galerón en forma de bodega o mercado de sal, y es probable que el rastro se traslade al Cocal, según se nos informó. Allí mismo hemos visto tanto al señor Gobernador como a los señores municipales en vías de inspección.

Es de urgente necesidad el arreglo de cloacas

En varios sectores de la población están atascadas las cloacas. Las molestias que ocasionan esos desperfectos son indiscutibles. Malos olores por todos lados, y en el interior de las casas, los ceniceros, cajas de registro y tazas de los excusados se rebalsan. El sistema de cloacas de la población, si se puede llamar «sistema»,

funciona por milagro, y porque gracias a Dios los tubos están rotos y la arena absorbe toda el agua, trabajando como drenaje.

Me pone a pensar el hecho de que aunque no queramos, serán muchos los años que pasarán antes de arreglarse eso. No piensa usted lo mismo, señor puntarenense?

Jorge Fernando Mora Morales. Tesorero, Víctor Manuel Siles Durán. Fiscal, Miguel Morales Vargas. Vocales: Oscar Sánchez Arias, Pedro J. Zúñiga, Hernández, Hilario Cruz Castillo y Gonzalo García Montoya. Tribunal de Honor: Gonzalo Sáenz Gutiérrez Francisco Villalobos Brenes y

Hugo Gómez Montero. La asamblea aprobó los Estatutos que contienen 40 artículos y por los cuales se regirá la asociación. Aprovecho la ocasión para suscribirme del señor Director con la mayor consideración,
Manuel Sequeira Quirós
Secretario.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII Puntarenas, Viernes 14 de Noviembre de 1952. Núm. 3406

Directiva de Empleados de Aduana

Para su publicación hemos recibido el siguiente comunicado:

San José, Noviembre 7, 1952.

Señor Director de El Heraldo Puntarenas.

Estimado señor Director:

Mucho estimaré, si a bien lo tiene, darle publicación en su acreditado bisemanario a la siguiente nota:

Muy atenta y respetuosamente nos permitimos poner en su conocimiento que, reunidos el día 4 del corriente, por convocatoria de un comité Provincial, la mayoría de los empleados de las aduanas de San José y delegados de las demás aduanas del país, se constituyó la «Asociación de Empleados Aduaneros», nombre que se podrá abreviar con la locución «ANEA». Asociación de la que también forman parte

los empleados de la Contaduría Mayor de la República.

El domicilio será la ciudad de San José. La Asociación tendrá por objeto procurar el mejoramiento cultural, técnico y social de sus afiliados. La Asamblea nombró la siguiente Directiva:

Presidente, Rodolfo Sáenz Escalante, Vice Presidente, José Joaquín Hernández Sánchez. Secretario, Manuel Sequeira Quirós. Pro secretario,

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables

DE NUEVO OFRECE:

SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACSA

Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

GRANADA, ciudad nicaragüense

Granada, la Sultana del Gran Lago, tiene en la madeja del tiempo la música de una leyenda. Y el sabor de los vinos antiguos de las viejas ánforas de barro.

Se diría una ciudad que viene de lejos, por los rumbos de la historia, cantando a veces, con la guzla de los pájaros en la leche matinal y otros ruidos de sonoridades en los asperos clamores de la epopeya. Granada, una ciudad de conventos con plazas públicas, con iglesias, con atrios, con calles que a cada momento ofrecen a la avidez de los ojos que miran los musgos que en ella han dejado los besos del tiempo y de la historia.

A sus orillas el magestuoso lago de Nicaragua, el lago que es un mar de aguas dulces revuelto de olas ágiles, que borda encajes blancos sobre las playas y se destroza en espumas sobre el filo de las peñas. Sus isletas, llenas de encanto y de poesía—Visión paradisiaca. No hay en Centro América unas islas tan bellas arrogantes y tibias. Todo es sueño en estas isletas, donde pareciera que el lago es más inquieto, las arenas más suaves y la luz más luminosa. Granada, sufrió la cólera del filibustero Walker cuando los ejércitos democráticos los desalojaron de sus posiciones en el sitio de Jalteva, tuvo la temeridad de quemar la ciudad poniendo a orillas del lago un letrero que decía: «Here was Granada». «Aquí fue Granada» pero ésta gran sultana re nació sobre sus cenizas y hoy se presenta como una dama aristocrática, con modernos edificios algunos de estilo colonial y morisco, calles pavimentadas, paseos públicos como la Calzada que recorre desde el Parque Colón hasta la bodega del muelle, donde todavía está en pie el fuerte de sólida piedra con sus alaboyas y murallas que servían de defensa a la ciudad de las incursiones piratas, con su magnífico colegio, El Centro América regentado por los Jesuitas, cuya instrucción y arquitectura no lo supera ningún establecimiento de su género en toda la América Latina.

Granada como Matagalpa tienen siempre un centinela que cuida sus ciudades. El Volcán Mombacho es un gigante sirviéndole de mampara al sol. Lo último que muere

todos los días es la cordillera del Mombacho pero cuando se pone ras de ella el sol la da una admirable transparencia, le da el más hermoso de los tonos del verde, un verde de paleta de pintor joven, de excenas campestres; el que ocupaba Brengbel para sublimar la vida de las montañas, el que se ve a veces en las sierras de Managua, por el lado de Ticomo, sobre la carrera al S. r., en una mañana de sol, el verde que es admirado una tarde desde la altura de Palo Solo en Juigalpa, cabecera del Departamento de Chontales. El Mombacho tiene ese color después de una mañana de lluvia, en el invierno cuando queda claro el cielo. Así lo he visto desde el avión en viajes a mi patria. Vayan a ver desde un avión que vuela el panorama de la tierra nicaragüense para que comprendan la violencia la fuerza la multiplicidad y esa altivez de esos picos de la cordillera y ese manifiesto ocultar del pensamiento de aquel son los valles casi escondidos; como la resistencia de unos obedece a las umbrosas laderas, mientras que las llanuras inmensas—Olama, Ulu se, Apanás Makantaca, son la desviación y parejos de muchos. Hasta los árboles son productos del suelo irregular, copias de los hombres. Son generalmente retorcidos, audaces fuertes siempre. Muchos rebeldes a las anfractuadas del terreno que los obligaría a doblarse, a rastrear, pero ellos hechar raíces laterales, asen de las piedras de los terrones y se enderezan y salen airados y seguros a buscar el sol. No es una tierra de gente hosca ni de inadaptados. Al contrario vinieron los agentes anteriores, la religión y la cultura y la vida a transformar lo transformable y lo que creó el suelo semejante a él, ya en la edad fuerte el tiempo la amazó de nuevo y lo hizo otro. Pero, hay allá en lo más rcondito del nicaragüense, está en lo más profundo del alma lo que nada ni nadie puede transformar, la tierra irregular traducida en pasiones y en virtudes hervientes, comunes a todos.

El granadino es pomposo, aristocrático, en los pórticos de sus casas conservan el escudo de armas de sus antepasados. En la plazuela de la Independencia se conserva intacto

el pórtico de la casa de Los Leones, morada colonial del Adelantado de Costa Rica don Diego de Montiel. En Nicaragua están por igual el color en todas partes y el sonido, la luz multiluminosa y coloreada,

Joaquín Sansón Balladeres
Cónsul de Nicaragua

Puntarenas, Costa Rica
14 de Noviembre 1952

Anuncie en El Heraldo

La TIENDA Y ZAPATERIA DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Espacio

reservado

para el Partido

"Unión Nacional"

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La Agencia TRAUBE
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

AMENIDADES EL ARBOL Y LA MUCHACHA

Una muchacha poco agraciada fue una vez al fondo del bosque a llorar su desventura, Y oyó que un árbol vecino le hablaba de esta manera: «Joven, ¿por qué lloras? No debes tomar tan a pecho tu desgracia. Mira, junto a mí han florecido bellos y esbeltos árboles y todos ellos, por su buena forma, han sido cortados sin compasión. En el próximo puente yacen, quejándose a todas horas del peso de los carros que pasan por encima de ellos. Yo en cambio, porque soy muy nudoso y mal trazado, aquí estoy. Si tú, joven, hubieras recibido una forma agraciada y bella, a estas horas estarías hecha una ruina; el vicio y la impureza hubieran carcomido tu alma. Mas porque no eres hermosa te hallas libre de innumerables ocasiones de pecar».

PREGUNTAS CON RESPUESTAS

¿Cuál es el animal que mejor demuestra su contento cuando le alaban?

—El caracol, porque se le cae la baba.

¿Qué dice un estudiante cuando ve un río?—Dichoso tú que sigues tu curso sin dejar el lecho

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Noviembre, 1952

| BALLENA y BOLSON con escala en HUMO | | | JICARAL Y COROZAL | | |
|-------------------------------------|-----------------------|--------------------|-------------------|-----------------------|--------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Ballena | Fecha | Salidas de Puntarenas | Salidas de Corozal |
| Lunes 3 | 19 | 4 del 4 | Lunes 3 | 13 | 4 del 4 |
| Jueves 6 | 22 | 7 del 7 | Jueves 6 | 1 | 6 |
| Martes 11 | 1 | 10 | Sábado 8 | 2 | 7 |
| Jueves 13 | 16 | 1 del 14 | Martes 11 | 5 | 10 |
| Lunes 17 | 18 | 3 del 18 | Miércoles 12 | 19 | 24 |
| Jueves 20 | 20 | 5 del 21 | Viernes 14 | 20 | 1 del 15 |
| Lunes 24 | 24 | 9 del 25 | Lunes 17 | 22 | 3 del 18 |
| Viernes 28 | 4 | 9 | Miércoles 19 | 24 | 5 del 20 |
| | | | Sábado 22 | 1 | 6 |
| | | | Martes 25 | 4 | 9 |
| | | | Jueves 27 | 7 | 12 |
| | | | Viernes 28 | 10 | 1 del 29 |

| PUERTO THIEL | | | PUERTO JESUS | | |
|--------------|-----------------------|-------------------------|--------------|-----------------------|-------------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Puerto Thiel | Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Puerto Jesus |
| Domingo 2 | 23 | 4 del 3 | Sábado 1 | 10 | 3 del 2 |
| Jueves 6 | 1 | 6 | Domingo 2 | 11 | 4 del 3 |
| Sábado 8 | 2 | 7 | Lunes 3 | 21 | 4 del 4 |
| Lunes 10 | 4 | 9 | Martes 4 | 22 | 5 del 5 |
| Miércoles 12 | 19 | 24 | Miércoles 5 | 23 | 6 del 6 |
| Viernes 14 | 20 | 1 del 15 | Jueves 6 | 24 | 7 del 7 |
| Domingo 16 | 22 | 3 del 17 | Viernes 7 | 24 | 7 del 8 |
| Miércoles 19 | 24 | 5 del 20 | Sábado 8 | 23 | 20 |
| Sábado 22 | 1 | 6 | Domingo 9 | 14 | 21 |
| Lunes 24 | 3 | 8 | Lunes 10 | 15 | 22 |
| Jueves 27 | 7 | 12 | Martes 11 | 16 | 23 |
| Viernes 28 | 20 | 1 del 29 | Miércoles 12 | 17 | 24 |
| Domingo 30 | 22 | 3 del 1 | Jueves 13 | 18 | 1 del 14 |
| | | | Viernes 14 | 18 | 1 del 15 |
| | | | Sábado 15 | 19 | 2 del 16 |
| | | | Domingo 16 | 20 | 3 del 17 |
| | | | Lunes 17 | 20 | 3 del 18 |
| | | | Martes 18 | 21 | 4 del 19 |
| | | | Miércoles 19 | 22 | 5 del 20 |
| | | | Jueves 20 | 22 | 5 del 21 |
| | | | Viernes 21 | 23 | 5 del 22 |
| | | | Sábado 22 | 24 | 6 del 23 |
| | | | Lunes 24 | 14 | 7 del 23 |
| | | | Martes 25 | 15 | 21 |
| | | | Miércoles 26 | 16 | 22 |
| | | | Jueves 27 | 17 | 23 |
| | | | Viernes 28 | 18 | 24 |
| | | | Sábado 29 | 19 | 1 del 23 |
| | | | Domingo 30 | 20 | 2 del 30 |
| | | | | | 3 del 1 |

| BEBEDERO | | |
|--------------|-----------------------|---------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Bebedero |
| Martes 4 | 20 | 5 del 5 |
| Viernes 7 | 22 | 7 del 8 |
| Miércoles 12 | 2 | 11 |
| Viernes 14 | 16 | 1 del 15 |
| Martes 18 | 19 | 4 del 19 |
| Viernes 21 | 21 | 6 del 22 |
| Miércoles 26 | 1 | 10 |
| Sábado 29 | 16 | 1 del 29 |

A PUERTO CORTES:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas

PASAJEROS Y CARGA

Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.

PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés. Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Junta de Protección Social de Puntarenas AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES,
Presidente.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Máquinas de coser Marca

"Tabash"

Depósito general, Tienda Tabash en Puntarenas

Precio para todos los bolsillos
Una máquina que se garantiza sola.
Pase a verlas y escoja la suya.

Anuncie y suscríbese en "El Heraldito"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

De Nuestro Ambiente Social

BODA EFECTUADA CHAVEZ-BLANCO

El día viernes 7 de los corrientes, a las siete de la noche, los buenos amigos de los jóvenes don Andrés Chávez y la señorita Luz Blanco, hija ella de don Tobías Blanco y doña Luz de Blanco, comerciantes en esta Plaza, celebraron la despedida de solteros, con una marimba, donde se bailó y brindó hasta tarde de la noche, en medio de la mayor alegría, que no desmayó ni un instante.

Por la mañana, siendo las seis horas, los novios, acompañados de Padrinos, cortejo nupcial y acompañantes, se dirigieron a la Iglesia Parroquial, donde recibieron la bendición, dos vidas que se unen para formar un nuevo mundo, con fundamento en ese amor y cariño que les ha unido para siempre ante el altar.

Al llegar los novios y acompañantes a la casa del novio, la reputada Orquesta de don Basilio Guido, con sus dulces acordes, hendió los aires con la «Marcha Nupcial», y después del café, partido el simbólico Queque y otras alegrías se bailó un rato, al compás de buena música.

EL HERALDO se une a las muchas felicitaciones recibidas por los novios.

CUMPLEAÑOS DE UNA MUÑECA

El sábado 8 recién pasado celebró la fecha de su cumpleaños la simpática muñeca Carmen López Apú, la que llega rebosante de salud y muy vivaracha, a la edad de dos años.

EL HERALDO hace llegar a la simpática Carmen sus votos de felicitación muy sinceros, y los hace extensivos a sus cariñosos papás los buenos amigos nuestros don Eulogio López Ruiz y su señora esposa.

Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

AVISO

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. Por contra o no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José.

sa doña Juanita Apú de López, y a su abuelita doña Francisca Rodríguez vda. de Apú, piéndole al Altísimo conserve muchos años más tan preciosa vida.

OPERADO EN SAN JOSE

Hemos tenido noticias de que la operación practicada al estimado amigo doctor don Octavio Williams Darío, fue de buenos resultados, y que se encuentra en vías de franco restablecimiento, de lo cual nos alegramos.

LLEGA DE NICARAGUA POR LA VIA AEREA

Por la vía aérea llegó a San José doña Salvadora Enríquez de Noguera quien ya ha llegado a esta ciudad, con motivo de la enfermedad que aqueja a su hermano don Francisco Luis Enríquez.

EL HERALDO le presenta su atento saludo, haciendo votos por la salud del estimado enfermo.

SENSIBLE FALLECIMIENTO

Después de larga y penosa enfermedad, falleció en el hospital San Juan de Dios la digna señora doña Margarita de Loría, esposa de nuestro amigo don Guillermo Loría.

En horas de la mañana del miércoles fue traída a esta ciudad, y a las ocho de la mañana del jueves, llevada a la eterna morada.

EL HERALDO se une al dolor que aflige a don Guillermo y a su demás familia, y hace votos porque la conformidad llene pronto su espíritu.

RESTABLECIDO

Después de haber permanecido en un pensionado del hospital San Juan de Dios, en vías de salud, ingresó ya bastante mejor el Presbítero don Delfa Quesada, a quien nos ha sido grato saludar.

BAILE DE BENEFICENCIA

Hemos recibido la siguiente

Ojo avizor, puntarenense

Por PEDRO SUÑOL L.

Cosas del modernismo. Ya el sexo débil no se vé, como en otros tiempos, distinguido por el fuerte, al cederse la acera. Ahora más bien las mujeres tienen que semblantar al individuo que viene por enfrente y estudiar cuales son sus intenciones, y mientras se acercan, la mujer va cogiendo la orilla de la acera, por si acaso. Da vergüenza, pero así es. Un porcentaje enorme de individuos de malos hábitos, no tienen escrúpulos para tratar a las mujeres, que merecen todo respeto y estima.

Aló Central, déme el número 999. Quién habla? El garage «La Esperanza». Envieme un carro a mi casa frente a la playa. Va enseguida. Cinco minutos después oímos un ruido de latas que se para en la puerta y cuatro formidables contraexplosiones. El carro ha llegado. Me da miedo ocuparlo y lo devuelvo. Llamo a otros lugares y otras tantas latas

invitación que mucho agradeceremos:

«El Comité organizador tiene el gusto de invitar a usted y distinguida familia, al Gran Baile de Mamarraches, que a beneficio del Hogar de Moisés Serrat, tendrá lugar el próximo sábado 15 de noviembre, a las 9 de la noche, en los amplios salones del Club Chino.

Comité organizador: Señorita Rosa Tacsan L., señorita Teresa Quirós, don Ulises Chávez, don Rodrigo Arauz, don Rodolfo E. Porrata.

VIAJEROS

De San José llegó doña Briscita Ramírez de Vega.

—Del mismo lugar el licenciado don Raúl Capessa.

—Después de haber permanecido algunos días en esta ciudad don Belisario Ardón, con motivo de la enfermedad de su señor padre político señor Enríquez, ha regresado a la ciudad de San José.

—Marchó a la ciudad de Heredia el Presbítero Moreno, en asuntos relacionados con su culto religioso.

—Después de larga permanencia en la ciudad de San José, regresaron don Gonzalo Segares y doña Peggy de Segares, a quienes deseamos una grata permanencia entre nosotros.

—De San José regresaron doña Maruja de Morice y sus niños, a quienes saludamos con toda atención.

—De su viaje por San José regresó doña Hortensia Jiménez de Guido a quien nos complacemos en saludar.

—Pasan una temporada en San José, los esposos don Leonidas Poveda y doña Lola de Poveda.

—Para San José, los señores don Octavio Estupiniani, Adán Vardimía, Alicia Odio, José Bolaños, Braulio Ramírez, Ricardo Bonilla, y Víctor Rojas Feliz viaje.

—Saludamos procedente de Nicoya, a nuestro particular amigo don Rafael Ajoy.

viejas llegan. Decido irme a pie. Voy pensando mientras camino: Somos conservadores los puntarenenses, cuántas reliquias históricas guardamos.

Ya llegaron uniformes para la Guardia Civil. No queremos decir que una nota nuestra anterior hiciera el milagro, pero por lo menos notamos la deficiencia. Ahora sucede que solamente un uniforme para cada guardia envió. Qué harán cuando el «veintidós» se ensucie? Sugerimos al Ministerio de Seguridad Pública que por lo menos supla de tres uniformes a cada guardia civil.

Los trabajos del Parque de La Independencia van muy adelantados. El esfuerzo y entusiasmo de sus constructores permiten pensar que estará listo para principios del año entrante. Adelante señores que queremos ver ese hermoso parque luciendo sus baldosas de colores.